



日本アレルギー学会 北海道支部の皆様

北海道支部の皆様には、平素より大変お世話になっております。

このたび、日本アレルギー学会北海道支部長に就任いたしました、北海道大学病院アレルギーセンターの中丸裕爾です。まずは、北海道支部の発足以来、長年にわたり支部長として基礎を築かれた、今野 哲教授（北海道大学大学院医学研究院 呼吸器内科学教室）に、心より感謝申し上げます。

私は耳鼻咽喉科医として耳鼻咽喉科領域のアレルギー疾患に取り組んでまいりましたが、令和 4 年より北海道大学病院アレルギーセンターにおいて、耳鼻咽喉科にとどまらずアレルギー疾患全般の診療および研究にも従事しております。

支部長として、広大な北海道におけるアレルギー診療を一層充実させるため、現在の会員同士の連携を強固なものとし、若手医師の育成にも力を注いでまいりたいと考えております。そのためにも、北海道支部の皆様のご協力が必要です。今後とも北海道支部の発展に尽力してまいりますので、何卒ご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和 6 年 12 月 1 日

日本アレルギー学会北海道支部
支部長 中丸 裕爾